

Entretien avec Maurice Schumann sur l'union monétaire et l'élargissement dans Le Soir (17 février 1971)

Légende: Le 17 février 1971, le quotidien belge Le Soir publie une interview de Maurice Schumann, ministre français des Affaires étrangères et président en exercice du Conseil des ministres des Affaires étrangères de la Communauté économique européenne, dans laquelle il analyse l'adhésion de quatre nouveaux États membres, dont le Royaume-Uni, et souligne ses effets sur le projet d'union monétaire.

Source: Le Soir 17.02.1971, "L'union monétaire des Six doit faciliter l'adhésion de l'Angleterre au Marché commun", Editrice: Béatrice Delvaux, Bruxelles: Rossel & Cie. S.A.

Copyright: (c) Le Soir

"Le(s) présent(s) article(s) est (sont) reproduit(s) avec l'autorisation de l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse : info@copiepresse.be "

URL:

http://www.cvce.eu/obj/entretien_avec_maurice_schumann_sur_l_union_monetaire_et_l_elargissement_dans_le_soir_17_fevrier_1971-fr-2ddca423-e64b-40bf-af3a-ab9a5codfode.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.